

Qu'est-ce qui m'a rendue heureuse ces derniers temps ? Eh bien disons que je me débrouille pour déceler la magie et l'amusement dans à peu près tout ce qui me tombe sous la main, donc il s'agit plus d'une succession de petits bonheurs que de révélations mystiques. Alors pour répondre, il y a quelques jours, j'ai été très émue par une série d'oeuvres d'art exposées au musée Ernt de Budapest, et j'ai tout simplement été heureuse d'être là. Deux heures plus tard, j'ai été très heureuse de manger un super repas hongrois et entre les deux, j'ai été heureuse de me balader et de me perdre un peu dans cette ville. Et puis le lendemain, j'ai été très heureuse d'entendre un concert de violon dans une église budapestoise.